



Llega "Guasacaca", el nuevo single y videoclip de Mansalva que explota a ritmo de ska punk

El power trio de Barcelona presenta su nueva propuesta "Guasacaca", un ska punk que invita al baile. Con esta canción creada desde la versatilidad que caracteriza a la agrupación, Mansalva no parece tener intenciones de encasillarse en un solo género musical.

El tema es una apuesta por contar, en idioma anglosajón, una visión de la migración venezolana con la mirada en la mixtura y el sincretismo. No obstante, en la letra se rescata como punto de honor el orgullo por las raíces, retratada en una simpática metáfora culinaria.

La agrupación compuesta por Víctor, Sergi y Eduardo, justamente encuentra en la mezcla una excelente oportunidad creativa. De esta manera, complementan con amplia licencia un paseo musical que recorre el ska, el reggae y el punk rock.

Video Producido por @hipnoticfilms Dirección: Gabriel Bonanni (@gabriel_bonanni) Cámara: Jesús Quintana (jesus.e.quintana.3) y Carolina Mendoza (caros_eye) Dirección de Actores / Edición: Víctor Montes de Oca (@victormontesde) Escenografía: Rayen Amaru (ramm.rayenamaru)

Disfruta del video en este enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=YW-gLMm-pZY>

MANSALVA

<https://mansalvamusic.com/>

Tlf. (+34) 622.37.64.04 / (+34) 653.71.96.85

mansalvamusic@gmail.com

IG: [@mansalvamusic](https://www.instagram.com/mansalvamusic)

FB: [Mansalvamusic](https://www.facebook.com/mansalvamusic)

Youtube: [Mansalva Music](https://www.youtube.com/channel/UC...)